

Melissa Klossner gagne la fête de lutte en salle à Corcelles

Samedi, 9. Mars 2024 les lutteuses ont lancé leur saison à Corcelles NE. C'est la Bernoise Melissa Klossner qui a remporté la fête. Dans la catégorie moyenne de la relève Meitli 2, c'est également une Bernoise, Laura Schlüchter, qui s'est imposée. Chez les filles les plus âgées, les Meitli 1, c'est Audrey Ayer du club de lutte de la Veveyse qui a remporté la victoire du jour et chez les Zwergli, Stephanie Iten du club de lutte d'Ägerital.

La première fête de lutte suisse féminine et des filles de samedi le 9. Mars a été remportée par la Bernoise Melissa Klossner. Elle s'est imposée lors de la passe finale contre Yolanda Foulk du club de lutte d'Estavayer le Lac après 4.20 minutes. Avec quatre victoires et 57,25 points, Klossner a remporté la fête devant Foulk, la seule à avoir commencé la journée avec deux victoires et qui était en tête du classement jusqu'à la lutte finale. La troisième place est revenue à Evelyne Linggi du club de lutte féminine d'Urschweiz.

Chez les filles, toutes les catégories ont eu besoin d'une passe de plus, car la lutteuse en tête avait trop d'avance. Malgré des passages supplémentaires, elle n'a toutefois plus été rattrapée nulle part. Chez les Meitli 1, Audrey Ayer, du club de lutte de la Veveyse, a remporté la fête en battant de haute lutte Sara Marty, du club de lutte féminine Urschweiz. Luzia Meer, du club de lutte de Huttwil, s'est classée troisième.

Chez les Meitli 2, la Bernoise Laura Schlüchter a mis à terre Laraina Iten du club de lutte Aegerital en 8 secondes lors de la passe finale. Schlüchter avait également battu toutes ses adversaires auparavant et a remporté la fête avec 59,50 points. Silja Amstutz, de la section de lutte de Hergiswil, s'est classée troisième.

Chez les Zwergli, Stephanie Iten du club de lutte Aegerital, la sœur de Laraina Iten, a battu la Soleuroise Joëlle Schaad. Cette lutte finale était encore plus courte. Après cinq secondes à peine, Iten a remporté la victoire du jour. La troisième place est revenue à la collègue de Schaad, Tarja Bieneck.

Pour quatre lutteuses, il s'agissait de leur première compétition en tant qu'actives. Simona Schüpbach des Bernoises, Alina Vogel du club de lutte Steinhuserberg, Angelika Schelbert du club de lutte Urschweiz et Amélie Conus du club de lutte Veveyse. Elles ont occupé les quatre dernières places, Schüpbach et Vogel avec deux victoires, Schelbert avec une seule.

Au total, 53 lutteuses se sont rendus à l'unique fête de lutte de préparation des femmes et des filles. Le 13 avril, la saison des fêtes de couronnes débutera à Amden SG. Après une année en "mode Migros", les lutteuses élisent cette année à nouveau leur reine par le classement annuel. Celle qui obtiendra le plus de points lors des 11 fêtes de couronne* sera la reine de lutte suisse. *moins les résultats à éliminer

Agenda:

Samstag | 13. April | Amden SG | fête à couronne

Samstag | 04. Mai | Frasses FR | fête à couronne

Samstag | 11. Mai | Oftringen AG | fête à couronne

Samstag | 18. Mai | Eggwil BE | fête à couronne

Samstag | 15. Juni | Bazenheid SG | fête à couronne

Sonntag | 30. Juni | Palézieux (Oron) VD | fête à couronne

Samstag | 06. Juli | Menzingen ZG | fête à couronne

Samstag | 27. Juli | Lac-de-Joncs FR | fête à couronne

Samstag | 03. August | Boveresse NE | fête à couronne

Samstag | 17. August | Oberthal BE | fête à couronne

Samstag | 24. August | Sitten/Sion VS | Eidg. Frauen- und Meitlischwingfest